

## EU-Compromís de Petrer solicita al equipo de gobierno más acciones para mejorar la vida de las personas mayores

03/10/2023



Imagen del Centro Especializado de Atención con los Mayores | J.C.

Petrer aprobó el pasado jueves 28 de septiembre por mayoría en el pleno municipal adherirse a la red Mundial de Ciudades y Comunidades Amigables con las Personas Mayores. El concejal por Esquerra Unida-Compromís, Rafa Masiá, ha explicado que "este es un proyecto promovido por la Organización Mundial de Salud y promocionado en España por el IMSERSO (Instituto de Mayores y Servicios Sociales) destinado a crear entornos y servicios que promuevan y faciliten un envejecimiento activo y saludable, mejorando sus entornos y servicios".

Pertenecer a una red conselleva "realizar un diagnóstico para recoger la información que nos indique la situación

real de Petrer respecto, en este caso, a la población mayor de 60 años. Desde Esquerra Unida-Compromís pedimos al equipo de gobierno que este futuro estudio diagnóstico no quede sólo en la confección de dicho estudio, sino en la ejecución de acciones para paliar las carencias o deficiencias que este colectivo de personas mayores de 60 años nos demande realizar". Así mismo, Masiá ha añadido que "en el caso de la red a la que nos hemos adherido relacionada con las personas mayores, la mejor alianza debería ser el estar trabajando en contacto directo con el organismo autonómico CEAM. Un centro especializado en la atención de las personas mayores que en Petrer presta servicio desde 2001 como

tal y mucho antes como el hogar del pensionista".